

Forums pour les consommateurs

petit copain qui fumait

Par Profil supprimé Posté le 29/06/2021 à 18h13

Bonjour à tous,

je ne fume pas et je m'excuse, donc, d'être rentré dans ce forum. J'ai eu un petit copain qui fumait; pendant le confinement 600 euros par mois. Plus ou moins 20 joints par jours. Ça a détruit notre relation et pourtant je l'aimais profondément. Je voudrais vous poser plusieurs questions.

Pourquoi fume-t-il tant? Comment peut-on fumer tant?

On peut fumer comme ça sans se rendre compte? Il ne faisait rien de la journée. Parfois, il était agressif et puis il oubliait tout. J'avais l'impression qu'il se suicidait petit à petit. J'avais aussi l'impression que je le gênait justement parce je ne fumais pas.

Que va-t-il devenir? Il a 53 ans. Il a de l'argent et il peut consumer autant qu'il veut.

Je vous remercie beaucoup de vos commentaires.

F.

2 réponses

Profil supprimé - 19/07/2021 à 12h42

Bonjour filoctetes,

J'ai 50 ans et suis gros fumeur de canna depuis plus de 30 ans... Difficile de vous dire pourquoi votre ami fume tant car je ne le sais pas non plus me concernant... Au départ, c'est un bon moyen de fuir ses problèmes et la réalité en général.... Voilà comment ça commence, sur un terrain favorable, un terrain angoissé...

Ensuite, c'est une drogue, avec ce que cela représente d'irrationnel et d'incompréhensible pour les gens qui observent la personne se détruire elle-même...

Que va-t-il devenir ? Soit il continue et va s'enfoncer toujours plus dans la solitude et la dépendance, soit il a un sursaut et tentera de se défaire de son addiction ... Dans ce 2nd cas, il y aurait éventuellement une place pour vous dans sa vie, et même une place très importante: celle de la personne qui l'aidera à ne pas rechuter.

Mais s'il ne décide pas d'arrêter, il est impossible qu'il vous fasse la place dans sa vie à laquelle vous pourriez légitimement prétendre, car le cannabis aura toujours le dernier mot.

Une fois sous l'effet du canna, le monde peut s'écrouler (ou presque), plus rien n'a d'importance....

C'est une drogue très sournoise, car considérée comme douce car on ne ressent pas d'addiction, surtout au début, mais dont la dépendance s'installe avec l'usage, sans pour autant vous empêcher, par exemple, de continuer de travailler et de faire "comme si" tout allait bien...

Profil supprimé - 27/07/2021 à 10h32

Merci beaucoup de vos paroles. Je n'arrive pas à comprendre pourquoi il fait ça, mais je ne fume pas et j'ai l'impression, tout simplement, que on est dans deux planètes différentes. Malheureusement, il a assez d'argent pour fumer autant qu'il veut, même s'il travaille pas. Il passe ses journées à fumer et à penser à des projets qui ne se réalisent jamais. Il était conscient qu'il devait arrêter pour avoir un rapport sain avec moi, mais le penchant est trop fort et puis il a un copain qui le poussent à fumer et en profite.

Merci de nouveau.

Ph.